
ALEXANDRE COBRA VENCIO E ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AS LUZES QUE PERMANECEM ACESAS NAS VIAS 
PÚBLICAS DA CIDADE DURANTE O DIA 
 
 
 
 

Fomos informados por vários munícipes que é 
grande o número de lâmpadas que permanecem acesas nas vias públicas de nossa 
cidade durante o dia. 

 
 

À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretária Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, através do Departamento de Iluminação Pública, as seguintes 
informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de realizar uma varredura 
nos postes de iluminação de nossa cidade, 
visando verificar quais os locais em que as 
lâmpadas ficam acesas durante o dia e sanar o 
problema? Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 2013. 
 
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                               Vereador – PSD  
 
 

              ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                               Vereador – PSD  
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